



Muhammad Yunus contará en Venezuela experiencia con microcréditos a favor de los más desfavorecidos

El premio Nobel de la Paz del año pasado, es reconocido por haber dado impulso a los microcréditos. Estará en nuestro país este 12 de mayo como invitado al evento “Palabras para Venezuela” que organiza Banesco

Muhammad Yunus, Premio Nobel de la Paz 2006, estará en Venezuela este 12 de mayo cuando podremos escuchar sobre sus esfuerzos realizados a favor de los más desposeídos, al desarrollar el concepto de los microcréditos. Su éxito ha sido tal que su iniciativa es hoy en día es un ejemplo para todo el mundo.

Yunus obtuvo el premio Nobel de la Paz junto al banco que fundó, el Banco Grameen (Banco Rural o del Pueblo). El economista ha dicho que “el crédito solidario concedido a aquéllos que nunca habían pedido un préstamo refleja el enorme potencial sin explotar que tiene cada ser humano”. Asimismo, en su Organización y contrario a costumbres ancestrales en su país, se le ha dado un papel importante a la mujer, para el banquero “cuando una mujer consigue rendimientos por su actividad, los que se benefician en primer lugar son sus propios hijos”

El *Grameen crédito* está basado en la premisa de que el pobre tiene habilidades que permanecen sin utilizar o subutilizadas. Definitivamente, no es la carencia de habilidades lo que hace pobre a la gente pobre. Grameen cree que la pobreza no es creada por los pobres, es creada por las instituciones y las políticas que los rodean. Tanto Yunus como la filosofía de su banco creen que para eliminar la pobreza todo lo que hay que hacer es realizar los cambios apropiados en las instituciones y las políticas, y/o crear nuevas. Grameen cree que la caridad no es una respuesta a la pobreza. Sólo ayuda a continuar la pobreza. Crea dependencia y aleja la iniciativa del individuo de abrirse camino a través de los muros de la pobreza. Liberar la energía y la creatividad de cada ser humano es la respuesta a la pobreza. Grameen llevó el crédito a los pobres, a las mujeres, a los analfabetas, a personas de quienes se decía que no sabían invertir dinero ni generar ingreso. Grameen creó una metodología y una institución alrededor de las necesidades financieras del pobre, y creó

acceso a créditos en términos razonables, que permiten a los pobres utilizar sus habilidades para ganar un mejor ingreso en cada ciclo de préstamos.

Banesco Banco Universal ideó “Palabras para Venezuela” como un espacio para compartir ideas y pensamientos diversos con voces autorizadas en sus ámbitos –ya sea la cultura, la política o la economía– que puedan aportar soluciones, proyectos e iniciativas a nuestra sociedad. Muhammad Yunus será una de las voces que podremos escuchar este 12 de mayo en los espacios de Ciudad Banesco.

25/04/2007